

# 祝 優勝 千葉県新人柔道大会 男子団体 山武中学校柔道部

千葉県新人柔道大会(男子団体)において、優勝した山武中学校柔道部が12月22日(木)に市役所へ表敬訪問に訪れました。

訪問後のインタビューで、主将の蛭名瑠惟さん(2年生)は、「緊張のせいもあり、初戦と3回戦では大変苦戦しましたが、何とか優勝することができました。日頃からきめ細やかなご指導をいただいているおかげだと思っています。」と、顧問の池田先生、岩崎先生への感謝の言葉を述べました。

一方の池田先生、岩崎先生は「彼らは小さいころから柔道に慣れ親しんでおり、団体で勝つことを意識している子が多い。例えば、試合の展開によっては、無理に勝負せずに引き分けに持ち込むといったようなことができる。適応力や順応性が非常に高い。」と、部員を評価していました。



## 千葉県スポーツ推進委員 功労者表彰

12月4日(日)に柏市民文化会館で開催された第33回千葉県スポーツ推進委員研究大会において、千葉県スポーツ推進委員功労者表彰が行われ、山武市では、守部邦彦さん(富口)が表彰を受けました。



## 山武地方スポーツ推進委員 功労者表彰

10月23日(日)に蓮沼スポーツプラザで開催されたスポ・レク山武2016において、山武地方スポーツ推進委員功労者表彰が行われ、山武市では、奴賀政志さん(蓮沼)と行木澄子さん(白幡)が表彰を受けました。



## 平成29年 第4回 さんむスプリングフェスタ 3月11日(土)

いちごジョギング

植樹祭



# 懸け橋

平成29年2月1日  
第7巻 第4号  
(年4回発行)



## 誓いを胸に新たな一步



また、新成人を代表して山武・松尾地区代表と、成東・蓮沼地区代表の2名が「誓いの言葉」を堂々と読み上げ新成人としての決意を示しました。(裏面)

会場は、晴れ着やスース姿に身を包んだ出席者495人が集い、懐かしい仲間や恩師との再会を喜び近況を伝え合うなど、新成人たちの笑顔があふれていました。



